

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah menyajikan, menguraikan serta mengemukakan penelitian tentang peran KPU Kota Bekasi dalam meningkatkan partisipasi masyarakat pada pemilu serentak tahun 2024, peneliti menarik kesimpulan yang merupakan jawaban dari rumusan masalah

1. Strategi Merupakan sebagai tindakan untuk menyesuaikan diri terhadap segala reaksi ataupun situasi lingkungan yang terjadi. Baik itu situasi yang terduga maupun yang tidak terduga. Strategi KPU dalam meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pemilu serentak tahun 2024 adalah mensosialisasikan kepada masyarakat pemilih berkaitan dengan pemilu di antaranya yaitu: manfaat pemilu, nama-nama calon presiden, wakil presiden dan calon legislatif, ajakan untuk memberikan suara nanti pada saat pemungutan suara, tata cara pemilu, jadwal pemilu, khususnya pada tahap kampanye, tata cara pencoblosan, jadwal pemungutan suara dan pengumuman hasil penghitungan suara. Dilaksanakan dengan berbagai variasi, mulai dari penggunaan alat peraga, media masa dan mendatangi masyarakat secara langsung.
2. Strategi ini dinilai berhasil karna menurut data angka partisipasi masyarakat yang awalnya di tahun 2019 sebesar 77,5% kini di tahun 2024 naik menjadi 81,3% .Hambatan yang dijumpai oleh KPU Kota Bekasi dalam meningkatkan pasrtisipasi masyarakat pada pemilu srentak tahun 2024 diantaranya Kesadaran Masyarakat, Kurangnya Kredibilitas Para Bakal Calon Pemimpin, *Betrayal Of Trust*.
3. Dalam *Fiqh Siyāsah* Kewajiban pemerintah untuk penyelenggara pemilihan pemimpin serta menjaga kemaslahatan masyarakat, telah tertuang dalam pelaksanaan Pemilu Serentak Tahun 2024. Artinya pemerintah tidak membiarkan terjadinya kekosongan kepemimpinan dan mengutamakan kemaslahatan bersama dengan tetap menaati peraturan

maupun kebijakan-kebijakan yang telah diterbitkan. Dalam hal ini maka keputusan pemerintah untuk tetap melaksanakan Pemilu sudah benar.

B. Saran

Beberapa saran yang dapat penulis sampaikan terkait kesimpulan di atas antara lain:

1. KPU Kota Bekasi haruslah meningkatkan kinerja mereka dalam memaksimalkan program tahapan-tahapan dalam proses pemilihan pemilu di Kota Bekasi.
2. Masyarakat diharapkan untuk lebih sering mengikuti informasi baik dari media massa atau mengikuti sosialisasi yang diadakan oleh KPU Kota Bekasi. Agar tumbuh kesadaran akan pentingnya mengikuti pemilihan umum.
3. Kepada segala komponen atau pihak yang terlibat dalam proses pemilu baik masyarakat maupun pemerintah haruslah tetap menjunjung tinggi nilai-nilai partisipatif, transparansi, akuntabilitas, serta tetap menjaga komunikasi demi terwujudnya realisasi program yang sebaik-baiknya.

